
 

 

 

 

 

  

二月といえば「節分」、そしてその翌日は「立春」となり、暦の上ではまさに「春」となりますが、学校は

３年生の受験まっただ中です。すでに進路が決定した人、これから県公立受検を控えている人が混在

し、まだまだ「春」とは言えない状況です。最後まで頑張る 3年生たちに、すでに進路決定した仲間たち、

保護者の皆様、1，2 年生の後輩たち、全職員でしっかり応援していきましょう。 

 

 １２月に保護者の皆様にご協力いただきましたアンケートの結果 

がまとまりました。短期間にもかかわらず多くの方々にご協力いた 

だきました。提出物の回収率も昨年を上回り、保護者との連携、学校のチーム力の表れだと強く感じ心

より感謝申し上げます。高い評価であったとはいえ、≪２わかりやすい授業（授業力の向上）と、５自

他を大切にし、心豊かな生徒の育成≫については継続的な課題と捉え、結果をもとに全職員で話し合い、

改善策をたて、今後の教育活動に生かすための準備を進めて参ります。これからも本校の教育活動への

ご理解とご協力をお願いいたします。なお、本年度の学校評価のまとめは学校運営協議会でご意見をい

ただき、後日、本校 HP に掲載しますのでご覧ください。 

≪A高いレベルで達成  B概ね達成  C規準に達成していない  D殆どできていない≫ 

 
令和元年度 保護者アンケート 質問項目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ A+B H30 

1 
学校の経営方針や重点が、学校便りなどによって、

保護者・生徒・地域に適切に知らされていますか 
71 159 4 0 230 98.3% 96.9% 

2 
大切なことを分かりやすく教える授業が行われてい

ますか 
40 164 12 0 204 94.4% 89.2% 

3 
学校行事、学年・学級活動などを通して生徒の良い

人間関係作りが行われていますか 
98 122 5 2 220 96.9% 95.7% 

4 
礼儀、清掃活動、時間を守る等の基本的生活習慣

が育てられていますか 
79 143 9 0 215 95.9% 92.5% 

5 
自分と他人を大切にする生徒が育成され、いじめの

ない学校作りが進められていますか 
59 156 12 2 215 93.9% 87.7% 

6 
学校と家庭、・地域との連携による開かれた学校作

りが進められていますか 
67 159 4 1 226 97.8% 95.1% 

  

＊生徒アンケートの結果は概ねＡ＋Ｂが 80～90％超でしたが、「家庭学習を計画的に取り組

めた」という項目だけは、１年生が 45.1％、2 年生が 57.7％と目立って低い数値でした。 

1  年 ２  年 ３  年 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ A＋Ｂ A Ｂ Ｃ Ｄ A＋Ｂ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ A＋Ｂ 

11 21 28 11 45.1% 18 23 17 13 57.7% 39 28 19 8 71.3% 

  やはり、「知識の定着は家庭学習にあり」なので、ご家庭の協力なしでは変わりません。 

一人で学習に取り組める環境やゲームの時間などのルール作りのご協力をお願いします。 
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《２月の主な行事予定》 下校時刻変更１7:00 

3(月) 二者相談～ 

4(火) 学校朝会 

5(水) 集金日、弁当の日、川中タイム  

6(木) 専門委員会、金曜日課 

7(金) 2 年高校説明会、木曜日課 

8(土) 学校公開 ①支援員さんお礼の会 

    ②③e ネット安心講座（SNS 教室） 

   14:00～いじめ防止サミット（議場） 

13(木) 新入生体験入学・保護者説明会 

14(金)  2 年高校体験模擬授業⑤⑥ 

17(月) 県公立願書提出 

 

18(火) 生徒朝会 

19（水） 専門委員会、川中タイム  

20(木) 2 年薬物乱用防止教室 

     テスト前諸活動停止 

     第 3 回学校運営協議会 

21(金) 志願先変更 

23(日) 天皇誕生日 

24(月) 振替休日 

25(火) 期末テスト 1 日目 

26(水) 期末テスト 2 日目 

27(木) 民生児童委員連絡会 

28(金) 県公立学力検査 

 

 

 

 
 1 月 1３日（月）市民会館にて、特別支援学校の生徒、 

卒業生、先生方がたくさん集まり、盛大なコンサートが 

開かれました。120 名超の入間川中 1，2 年生も参加し、 

合唱を披露しました。昨年に引き続き、大勢の川中生の参 

加に主催者の先生方もとても喜んでくださいました。 

今年の会場は小ホールで、満員状態となり、演奏後の参 

観ができず残念でしたが、会場の人と一体となり歌い、と 

てもよい時間が過ごせました。入間川中の生徒にとっても 

貴重で意義深い体験ができました。このような交流は今後 

もぜひ、続けていきたいものです。❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀ 

                    百人一首大会の様子 ↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入間川地区  ２/１（土） 

百人一首大会 

今年で第 27 回目となる百人一首

大会が今年も行われました。入間川

地区の歴史のある大会で、入間川

中、中央中、狭山台中の 3 校で熱戦

が繰り広げられました。選手として

参加するだけでなく、運営スタッフ

として会場準備、読み手、集計、昼

食作りなど、裏方の仕事も中学生が

主体となって活動している姿は立

派でした。青少年地域会議の多数の

皆様の支援をいただき、参加した生

徒みんなが生き生きと活動できま

した。近年、子どもの遊びから、か

るたや百人一首などが消えていく

中、和歌にふれ、覚え、カルタ取り

に夢中になる体験ができる貴重な

機会でした。そして、素晴らしい戦

績でした。おめでとう！！ 

≪団体準優勝 ２年≫ 

○○さん、○○さん、○○さん 

  ≪団体３位  ２年≫  

○○さん、○○ さん、○○さん 

  ≪個人≫ 

５位 ○○さん、○○さん 

６位 ○○さん 

 

  


